

## **LA REAL ORQUESTA SINFÓNICA DE SEVILLA Y LA ASOCIACIÓN DE HOTELES DE SEVILLA Y PROVINCIA FIRMAN UN CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA PROMOVER LA IMAGEN DE LA CIUDAD A TRAVÉS DE LA MÚSICA**

- El acuerdo establece una alianza estratégica entre ambas instituciones para la difusión de las actividades culturales y artísticas de la Sinfónica entre los hoteles y sus clientes, con unas condiciones especiales.
- La sinergia de calidad institucional tiene como objetivo promover a través de la música la imagen de la ciudad de Sevilla como Patrimonio Monumental y Cultural.

**Sevilla, 1 de junio, 2023-** La Real Orquesta Sinfónica de Sevilla -ROSS- y la Asociación de Hoteles de Sevilla y Provincia, han rubricado un convenio de colaboración por el que ambas instituciones establecen una sinergia de calidad institucional con el objetivo de promover la imagen de la ciudad de Sevilla como Patrimonio Monumental y Cultural a través de la música.

La firma del acuerdo ha tenido lugar en el Teatro de la Maestranza, sede de la Sinfónica, con la participación de la Directora Gerente de la ROSS María Marí-Pérez y del Presidente de la Asociación de Hoteles de Sevilla y Provincia, Manuel Cornax. Dicho acuerdo con una vigencia de un año prorrogable, permitirá poner en marcha una serie de iniciativas encaminadas a la difusión de las actividades culturales y artísticas de la ROSS entre las entidades pertenecientes a la Asociación y sus clientes con unas condiciones especiales.

Además, el convenio recoge la posibilidad de que, en el caso de que la ROSS solicite precios especiales para el alojamiento de solistas, invitados y artistas que vengan a tocar con la orquesta a la ciudad de Sevilla, dicha solicitud sea difundida entre los hoteles asociados para el envío de sus ofertas.

Marí-Pérez ha calificado la firma de este convenio de colaboración como “una alianza estratégica entre dos instituciones que tienen un nexo común, su papel de embajadores de la imagen de Sevilla, con un patrimonio monumental y cultural único, que ostenta además la declaración de ciudad de la música por la UNESCO desde 2006”.

Por su parte, Cornax ha afirmado que este acuerdo con la Sinfónica, “permite sumar un valor añadido de alta calidad a la oferta alojativa de los hoteles miembros de la Asociación y completar la experiencia que supone para sus clientes disfrutar de la todo lo que es capaz de ofrecer una ciudad como Sevilla”.